



COMMUNIQUE A L'ATTENTION DES CHARGEURS

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à la connaissance des chargeurs importateurs et exportateurs que les marchandises éligibles au régime préférentiel des Accords de Partenariat Economique (APE) entre le Cameroun et l'Union Européenne d'une part, le Cameroun et la Grande Bretagne d'autre part, ont connu de nouveaux taux de démantèlement des droits de douane depuis le 4 Août 2024, suite au communiqué Radio-Pressé publié par le Ministre des Finances.

Ces nouveaux taux de démantèlement sont appliqués ainsi qu'il suit :

- **100 % pour les marchandises du 1^{er} groupe ;**
- **100 % pour les marchandises du 2^{ème} groupe ;**
- **50% pour les marchandises du 3^{ème} groupe ;**

Le Ministre des finances invite les chargeurs à consulter pour amples informations, les sites internet du Ministère des finances www.minfi.gov.cm et celui de la Direction Générale des Douanes www.douanes.cm, ou de se rendre à la Division de l'informatique de la Direction Générale des Douanes, située à Douala Bonanjo, porte 27.

OK

Douala, le 12 août 2024

Le Directeur Général



Auguste MBAPPE PENDA



NOTICE TO SHIPPERS

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs shippers (importers and exporters) that goods eligible for preferential tariffs under the Economic Partnership Agreements (EPAs) between Cameroon and the European Union on the one hand, and between Cameroon and the United Kingdom on the other, have been subject to new tariff dismantling rates since 4 August 2024. This information is contained in a Radio-Press release published by the Minister of Finance.

The new tariff dismantling rates are as follows:

- 100% for products in group 1;
- 100% for products in group 2;
- 50% for products in group 3.

For further information, the Minister of Finance invites shippers to visit the official websites of the Ministry of Finance (www.minfi.gov.cm) and the Directorate General of Customs (www.douanes.cm), or go to the IT Division of the Directorate General of Customs (Door No. 27), located in Douala – Bonanjo.

Douala, 12 August 2024

Auguste Mbappe Penda

General Manager

